

FDP Wiesbaden

## **LIBERALISMUS IN HESSEN LEBT! STARKER AUFTAKT INS POLITISCHE JAHR.**

18.01.2026

---

Der FDP-Kreisverband Wiesbaden war zum Neujahrsempfang der hessischen FDP-Landtagsfraktion am 15. Januar 2026 im Wiesbadener Kurhaus ebenfalls zahlreich vertreten.

Der Neujahrsempfang markierte den politischen Start ins neue Jahr sowie in diesem Jahr auch den Auftakt für den Kommunalwahlkampf 2026.



In festlichem Rahmen kamen Landes-, Kreis- und Kommunalpolitikerinnen und -politiker zusammen, um gemeinsam liberale Impulse für 2026 zu setzen. Als Ehrengast besuchte Christian Dürr ebenfalls die Veranstaltung. Er forderte die deutsche Politik und ihre Institutionen auf, wieder zu lernen, mehr Risiko zu wagen.

# #NJE2020



@fdp\_hlt



Faktion der Freien Demokraten  
im Hessischen Landtag



@fdphlt



@fdphlt



@fdphlt

Freie  
Demokraten  
 FDP



Unsere hessische Doppelspitze, Wiebke Knell und Stefan Naas, eröffnete den Abend. Dabei nahmen sie die schwarz-rote Landesregierung in die Kritik, da die kommunalen Probleme nicht durch weitere Förderprogramme gelöst werden. Vielmehr müssen die Kommunen grundsätzlich wieder finanziell besser ausgestattet werden, damit sie selbstbestimmt über ihre Ausgaben entscheiden können.

Der Neujahrsempfang machte wieder einmal deutlich, dass liberale Politik nicht nur aus Programmen besteht, sondern vor allem vom Engagement vieler Einzelner getragen wird.



In den weiteren Redebeiträgen des Abends, wie von dem hessischen Landesvorsitzenden Dr. Thorsten Lieb, wurden zentrale liberale Themen in den Fokus gerückt: starke und handlungsfähige Kommunen, wirtschaftliche Vernunft, Bürokratieabbau sowie Bildung und Innovation. Diese Schwerpunkte sind auch für Wiesbaden von zentraler Bedeutung.

Mit vielen Gesprächen, neuen Impulsen und einer spürbaren Aufbruchsstimmung startet der FDP Kreisverband Wiesbaden selbstbewusst in den Kommunalwahlkampf und das politische Jahr 2026.







